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まずもって、先週土曜日に開催され

ました I.M.・ガバナー公式訪問には、

多くの参加をいただき本当にありが

とうございました。次年度ホスト・ク

ラブとしての会長挨拶は久しぶりに

緊張いたしました。次年度は、秋保会

長エレクトを盛り上げて、I.M.を応援

していきたいと思います。 

さて、話は変わりますが、昨日まで

世界最古のプロゴルフトーナメント

全英オープンがセント・アンドリュー

ス・オールドコースで開催され、日本

の松山は惜しくも優勝できませんで

したが、テレビを見て毎年この大会に

は感動させられました。ちなみに日本

最古のプロゴルフトーナメントは

1926 年大阪の茨木カントリークラブ

で行われた日本プロトーナメントが

一番古いとされています。なんと全英 

オープンが開催された1860年の66年

後になります。改めて世界との差を埋

めるためには、やはり長い年月がかか

って当然ということでしょうか。 

第 2 回クラブ・フォーラム 
＜クラブ奉仕部門活動計画＞ 

社会奉仕委員会委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、皆さんにご案内をさせていた

だきました。8 月 1 日の花火大会の翌

日 8 月 2 日に早朝例会にて、清掃作業

を行いますので、よろしくお願いしま

す。 

クラブ奉仕委員会委員長 田辺雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラブ奉仕委員会は親睦・公共イメ 

ージ・会員増強・奉仕プロジェクト

の各委員会へ助言と相互調整を図り、

管理することが使命です。委員とし

ては副委員長に安田さん、委員に市

橋さんです。よろしくお願いします。 

親睦委員会委員長 田中 稔 

 会員同士の親睦と友情を深め、会の

運営、奉仕活動がスムーズに運ぶよう

に委員一丸となって実施いたします。

近ところですと 9 月 15 日の観月夜間

例会がございますので、ご参加の程、

よろしくお願いいたします。 

公共イメージ委員会委員長 故金正司 

 主な事業は①週報の編集 ②健康

診断の実施を予定しております。週報

におきましては、R.I.の広報などを含

め中クラブの委員会活動や他クラブ

情報はメーキャップ等を通じて楽し

い記事を予定しております。 

会員増強委員会委員長 三宅裕樹 

 今年度、純増 1 名を目標に、来る 8

月 18 日（火）ファイアー・サイド・

ミーティングを実施いたします。多く

の参加をお願いします。 

プログラム委員会委員長 勝野和男 

 中長期戦略委員会で策定されたビ

ジョンのもとに委員会活動を監督し

ていきます。基本的には会員増強と出

席率向上に重点を置きたいと思って

います。 

  

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 7 月 28 日(火) 

第1158回例会 第1078号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除3名）

本日出席22名 80.65％ 

[行事] 第 2 回クラブ・フォーラム 

 

担当 副会長

第１１５７回 

平成２７年７月２１日(土) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１１５９回 

平成２７年８月２日（土） 

[点鐘] 午前６時００分 

[行事] 花火大会後清掃 

担当 社会奉仕委員会

 

 


